



El Cabildo recibe la visita de unos 40 estudiantes del IES La Orotava

La consejera de Gobierno Abierto, Coromoto Yanes, trasladó a los jóvenes los aspectos más destacados del funcionamiento de la primera institución insular

Tenerife – 09/02/2017. El Palacio Insular acogió ayer [jueves 8], a unos cuarenta estudiantes del IES La Orotava pertenecientes al Ciclo Medio de Administración y Gestión y al Ciclo Superior de Administración y Finanzas. El objetivo de la visita es conocer más de cerca las funciones y competencias de la primera institución de la Isla, así como otros pormenores relacionados con el edificio histórico que la alberga.

La consejera de Gobierno Abierto y Acción Social, Coromoto Yanes, dio la bienvenida a los estudiantes y sus profesores, al tiempo que trasladó a los jóvenes los aspectos más destacados del funcionamiento de la primera Institución insular. El encuentro, que tuvo como marco el Salón Noble del Cabildo, también sirvió para acercar a los estudiantes las prioridades de esta Corporación.

Coromoto Yanes recordó la importante capacidad inversora del Cabildo de Tenerife que la sitúa entre las primeras corporaciones locales del país. La consejera también habló de las competencias específicas de la Corporación insular y, en particular, de la estrategia Tenerife 2030 dirigida a las generaciones más jóvenes, cuya formación incidirá de forma directa con el crecimiento y bienestar de la Isla.

Nota: se envía imagen alusiva por correo electrónico.